
◀ **Communiqué de la fédération SUD éducation** ▶

Amazon héberge les données des évaluations nationales

Une fuite au ministère a permis d'apprendre que l'intégralité des données produites par les évaluations nationales seront stockées et traitées par l'infrastructure de l'entreprise multinationale Amazon, en dehors du territoire et donc hors de portée des juridictions françaises.

Après la signature d'un "partenariat" avec Microsoft sous le précédent gouvernement, le ministre livre des données sensibles de toutes et tous les élèves qui passeront ces évaluations. Il prétend que les données sont anonymisées, mais elles sont corrélées avec l'adresse des écoles dans lesquelles elles sont passées. Nul doute qu'à l'instar d'autres multinationales qui proposent déjà ce type de dispositif, Amazon sera en mesure de proposer de nouveaux contrats lucratifs à l'Éducation Nationale à l'aide de toutes ces données livrées gracieusement par le ministère.

Il y a quelques mois, le Directeur du numérique pour l'éducation du ministère a été embauché par Amazon. Le pantoufage dans le privé porte manifestement ses fruits.

SUD éducation rappelle son opposition à ces évaluations nationales imposées par la hiérarchie et appelle les personnels à ne pas les faire passer.